



CASA 2 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN COÍN

Coín

REF# R4594390 – 300.000€

2
Beds

2
Baths

63 m²
Built

925 m²
Terreno

¡Bienvenido a la casa de tus sueños! Esta encantadora casa de una sola planta es una combinación perfecta de comodidad, estilo y funcionalidad. Con 2 dormitorios y 2 baños, esta residencia ofrece un ambiente acogedor y acogedor que lo hará sentir como en casa. Al entrar, será recibido por un salón y una cocina de planta abierta, lo que crea un flujo perfecto que es ideal para entretener a los invitados o pasar tiempo de calidad con la familia. La sala de estar está equipada con aire acondicionado y chimenea, lo que garantiza comodidad y ambiente durante todo el año. La cocina bien diseñada atraerá a quienes aman cocinar, ya que cuenta con un amplio espacio de almacenamiento y un práctico cuarto de servicio para mayor practicidad. Ya sea que esté organizando cenas o disfrutando de una velada tranquila, esta cocina seguramente lo impresionará. Pero la belleza no termina en el interior. Salga y descubra un mundo de posibilidades en su propio oasis privado. El amplio estacionamiento garantiza que usted y sus invitados tengan un cómodo acceso a la propiedad. Imagínesse descansando junto a la espectacular piscina en los cálidos días de verano o disfrutando de una barbacoa en la terraza cubierta. Para aquellos que aprecian las opciones adicionales de almacenamiento y estacionamiento, esta propiedad se completa con un garaje separado y un espacio de estacionamiento cubierto. La cuidada distribución de los espacios exteriores proporciona un equilibrio perfecto entre relajación y funcionalidad. El Agente Inmobiliaria, actuando en nombre del vendedor, proporciona estos detalles como una guía para los compradores potenciales y no

como una oferta o contrato de ninguna forma. Se han realizado esfuerzos razonables para garantizar la exactitud de la información proporcionada, pero se recomienda a los compradores potenciales que verifiquen cada declaración mediante inspecciones, búsquedas, consultas y encuestas. En cumplimiento del RD de la Junta de Andalucía 218/2005 de 11 de octubre, se informa que el precio no incluye los gastos derivados de la compra de un inmueble según las leyes vigentes: gastos notariales, registrales, ITP, etc. Los datos presentados son meramente informativos y no tienen valor contractual. La oferta está sujeta a errores, cambios de precio, disponibilidad y/o retirada del mercado sin previo aviso. La propiedad también se beneficia de paneles solares que suministran electricidad a la propiedad además de la red eléctrica. El agua proviene del suministro comunitario de la urbanización. En resumen, esta casa de un solo piso de 2 dormitorios y 2 baños es una verdadera joya. Con su diseño de planta abierta, aire acondicionado, chimenea, lavadero, amplio estacionamiento, piscina, terraza cubierta, garaje independiente y estacionamiento cubierto, ofrece un estilo de vida que combina comodidad con lujo. ¡No pierdas la oportunidad de hacer de esta casa tu hogar! **Sobre Coín: ** Coín es un encantador pueblo ubicado en la provincia de Málaga de Andalucía, España. Ubicado en el pintoresco Valle del Guadalhorce, Coín ofrece una deliciosa combinación de ambiente tradicional español y comodidades modernas. La ciudad es famosa por sus monumentos históricos, incluida la Iglesia de San Juan Bautista y el impresionante Parque Alameda. Coín está estratégicamente situado muy cerca tanto del aeropuerto de Málaga como de la impresionante Costa del Sol. El Aeropuerto de Málaga está aproximadamente a 35 kilómetros (22 millas) al noreste de Coín, lo que lo hace de fácil acceso tanto para residentes como para visitantes. Además, la ciudad está situada a unos 30 kilómetros (19 millas) tierra adentro de la costa mediterránea, lo que brinda a los residentes y turistas la oportunidad de disfrutar de hermosas playas y atracciones costeras a poca distancia en auto. Con su rica historia, entorno pintoresco y ubicación conveniente, Coín es un destino ideal para quienes buscan una combinación de experiencias culturales y acceso a la vibrante región costera de Málaga.





